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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 299  / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e ao Ilmo. 

Sr. Secretário de Infraestrutura — William Campos, requeiro a construção de 

um abrigo na parada de ônibus na Rua Senhor do Bonfim, Bairro Tancredo Neves 

III (BTN III). Considerando; 

Que os moradores demandam este serviço. A instalação de um abrigo 

nesta parada de ônibus é essencial, a ausência desta estrutura está expondo os 

usuários de transporte público diariamente as condições climáticas — seja sol ou 

chuva, e ainda faz com que estes aguardem o ônibus em total desconforto 

(Anexo I). 

Cabe destacar que esta Indicação já foi protocolado anteriormente sob o 

n° 08/2021, 1210/2022 e 02/2023, sem que tenha sido dado o devido 

encaminhamento. Diante disso, reitera-se a solicitação para que sejam tomadas 

as devidas providências necessária. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 21 de Fevereiro de 2025. 
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Anexo 1 Local atual em que os moradores aguardam o transporte 
coletivo. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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REQUERIMENTO N°. 300  / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto 

Azevedo, ao Ilmo.Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — William 

Campos e a Ilma. Sra. Secretária Municipal de Meio Ambiente, requeiro 

a instalação de lixeiras no Estádio Álvaro de Carvalho, popularmente 

conhecido como Ruberleno, visando a melhoria da infraestrutura, a 

preservação do espaço esportivo e a promoção da conscientização 

ambiental entre os frequentadores. 

O Estádio Álvaro de Carvalho é um dos mais importantes 

equipamentos públicos do município, sendo palco de diversos eventos 

esportivos e ponto de encontro para atletas, torcedores e a comunidade em 

geral. No entanto, a ausência de lixeiras adequadas tem gerado um 

problema crescente de descarte inadequado de resíduos, comprometendo 

a limpeza e a conservação do local. A falta de pontos específicos para a 

deposição de lixo resulta no acúmulo de resíduos em áreas de circulação, 

arquibancadas e até mesmo no gramado, prejudicando a experiência dos 

frequentadores e o bem-estar da população. 

A instalação de lixeiras estrategicamente posicionadas ao longo das 

arquibancadas, entrada principal, áreas de convivência e próximo aos 

vestiários contribuirá significativamente para o correto descarte do lixo, 

incentivando a organização e a higiene do espaço. Além disso, sugerimos 

que as lixeiras sejam sinalizadas de forma adequada e, se possível, 

divididas em categorias de resíduos recicláveis e não recicláveis, 
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promovendo a conscientização ambiental e incentivando a separação 

correta do lixo. 

Diante do exposto, solicitamos a adoção desta medida com a maior 

brevidade possível, garantindo um ambiente mais limpo, organizado e 

sustentável para todos os cidadãos que frequentam e utilizam o Estádio 

Álvaro de Carvalho. 

Sala das Sesso , em 21 	reiro de 2025. 

Evanilda Gon 
-Ver 	a- 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 301  / 2025. 
A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cézar Barreto Azevedo e ao, Ilma. 

Sra. Secretária Municipal de Meio Ambiente — Jamile Coelho, requeiro a 

imediata instalação da rede de esgoto e saneamento básico, localizado na Rua 

José Reinaldo de Souza, no Bairro Barroca. Considerando; 

Que é um clamor frequente dos munícipes desta localidade, que 

continuam tendo o seu direito, garantido pela Constituição Federal e instituído 

pela Lei n° 11444/2007, negligenciados; 

Destaco ainda que, conforme relato dos moradores, recentemente 

foram realizadas obras de infraestrutura referente ao calçamento e 

pavimentação desta localidade, ignorando melhorias e necessidades 

primordiais referentes ao sistema de saneamento básico. 

Sabe-se que a plena oferta de saneamento básico à comunidade contribui 

e impacta positivamente na saúde, na educação, no meio ambiente e na 

economia. Desta forma, convicta que o principal interessado em atender e 

garantir os direitos do cidadão deve ser o Poder Executivo, e contribuindo nas 

melhorias dos serviços prestados pelo município, requeiro e peço aprovação. 

Cabe destacar que esta Indicação já foi protocolado anteriormente sob o n° 

1218/2021, 135/2022 e 278/2023, sem que tenha sido dado o devido 

encaminhamento. Diante disso, reitera-se a solicitação para que sejam tomadas 

as devidas providências necessária. 

Sala das Sessões, em 25 	ereiro de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 302  / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo, requeiro que 

seja encaminhado o Plano Municipal de Intervenção ao Suicídio. Considerando; 

Que os dados apresentados e discutidos, inclusive, em audiência pública 

realizada por esta Casa, é notória a necessidade que o município de Paulo 

Afonso tem em ampliar e fortalecer as ações de promoção da saúde, vigilância, 

prevenção e atenção integral relacionadas ao suicídio, além de estabelecer 

métodos de intervenção e de prevenção aos comportamentos auto lesivos, 

partindo de uma compreensão global e das diversas e diferentes motivações que 

afetam o sujeito levando a cometer suicídio. 

Considerando ainda os determinantes sociais da saúde e as 

especificidades de populações e grupos sociais em situação de maior 

vulnerabilidade a esse fenômeno e a atuação direta que deve ser desempenhada 

pela Secretaria de Saúde Municipal. 

Objetivando ainda elucidar dúvidas e propor alternativas para estruturar a 

rede de atenção à saúde mental, levando em consideração os determinantes 

sociais, as especificidades de sujeito e populações em situações de maior 

vulnerabilidade. 

Cabe destacar que esta Indicação já foi protocolado anteriormente sob o 

n° 1323/2021, sem que tenha sido dado o devido encaminhamento. Diante disso, 

reitera-se a solicitação para que sejam tomadas as devidas providências 

necessária. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 303 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedoe ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura —William Campos, requeiro a condução 

de "Caminhões Limpa Fossa" para realizarem o esgotamento das fossas sépticas 

no Povoado Rio do Sal. Considerando; 

Que essa demanda surge após o clamor dos munícipes, que alegaram 

existir em suas residências, fossas com a sua capacidade máxima de 

armazenamento atingida. Saliento que isso é um direito do ser humano ao 

saneamento básico, sendo um direito fundamental individual e da coletividade, 

além de serviço público essencial, previsto em Constituição. 

Esse serviço deverá ser realizado preventivamente, com elaboração de 

cronogramas, com datas preestabelecidas, para que a limpeza das unidades seja 

efetiva de forma organizada e contínua, garantindo a vida útil do sistema de 

tratamento. Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior 

segurança aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Cabe destacar que esta Indicação já foi protocolado anteriormente sob o n° 

633/2021,404/2022 e 338/2023, sem que tenha sido dado o devido 

encaminhamento. Diante disso, reitera-se a solicitação para que sejam tomadas 

as devidas providências necessária. 

Sala das Sessões, em 25 de fevereiro de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 308  2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e a, Ilma. Sra. 

Secretária de Meio Ambiente- Jamile Coelho, requeiro que seja encaminhado 

uma equipe para conserto da tampa de esgoto quebrada, localizada na Rua da 

Harmonia, por trás da Mister Mix. Considerando; 

Que tal informação se faz necessária pois os moradores dessa localidade 

relataram que tem uma tampa de esgoto quebrada e está exalando um mau 

cheiro, causando assim um grande transtorno a todos os que moram nessa 

localidade. Também ressalto que esse reparo trará mais qualidade de vida aos 

moradores. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de Fevereiro de 2025. 

I 

I 
DE,,InjeaDSOR , o i, hl  . et  i ,4  

VOTOS CON1RA — 

MESA DA C.N1.1PA,10 1  031 .2..S'  
O 	 

PRESIDtNTE_____1 

APROVADO (A)NA SESSA0 	 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

I 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 310 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e ao, Ilmo. 

Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Wiliam Campos, requeiro a 

construção de uma Quadra Poliesportiva no Bairro Sargento Jaime, que fica 

localizado no BTN III. Considerando; 

Que este equipamento é de extrema importância para a promoção da 

saúde, lazer e desenvolvimento social de nossa comunidade, especialmente para 

os jovens e crianças que carecem de espaços adequados para a prática de 

esportes. construção de uma quadra, na Rua Atibaia (no local em imagem 

anexada) atenderia a uma demanda crescente da população, contribuindo para 

a inclusão social e a melhoria da qualidade de vida no município. Além disso, este 

espaço poderia ser utilizado por diversas faixas etárias, possibilitando a 

realização de campeonatos, eventos comunitários e atividades recreativas que 

fortaleceriam o espírito de coletividade e cidadania. Este benefício em muito 

contribuirá para a melhoria da qualidade de vida dos moradores desta 

comunidade proporcionando um incentivo à saúde, buscando a prevenção de 

doenças e hábitos saudáveis, além do incentivo a prática de esporte. 

APROVADO (A) NA SESSÃO Na. 
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Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de fevereiro de 2025. 

Evanil Gotwalve déWveira 
-Ve)atad 
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